



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

2 facultativos, 4 enfermeras y 1 auxiliar de enfermería componen el equipo de este servicio

# **La Unidad de Hospital a Domicilio de Vinaròs realiza más de 230 ingresos en sus seis primeros meses**

**Vinaròs 20-07-2009**

El Departamento de Salud de Vinaròs puso en marcha el pasado mes de enero la Unidad de Hospital a Domicilio (UHD), un servicio alternativo a la hospitalización que ofrece, según palabras de la Directora de Enfermería del Hospital Comarcal de Vinaròs, María José Pascual, “proporcionar a los pacientes y a sus familiares una calidad asistencial igual a la que se ofrece en el Hospital pero en un entorno familiar que beneficia al paciente en su recuperación o en el tratamiento de su enfermedad”.

Desde el Departamento se señala que “desde el inicio se ha ido incrementando el número de pacientes atendidos por la UHD. Actualmente estamos ya en una media de 25 pacientes diarios que son tratados en sus casas pero hemos llegado a tener picos de más de 30 pacientes diarios atendidos en sus domicilios. En estos seis primeros meses han sido realizados más de 230 ingresos en la UHD”.

Los pacientes que pueden ser tratados por la UHD pueden ser de diferentes tipos: con patología médica crónica o aguda; patología quirúrgica y pacientes terminales tanto oncológicos como no oncológicos. La Directora de Enfermería resalta que “la UHD pretende mejorar la calidad asistencial de los pacientes partiendo de la base que donde mejor y más rápido se recuperan los pacientes es en su propio hogar, rodeado de los suyos y en un ambiente más familiar y conocido que en el Hospital.” También se destaca el beneficio para los familiares señalando que “la UHD beneficia también a los familiares de los pacientes que están atendidos por esta unidad. Se evitan desplazamientos al Hospital y es más fácil compaginar la vida familiar y laboral con el cuidado del paciente.”

Como se destaca desde el Departamento de Salud de Vinaròs “Los pacientes que requieran unos cuidados continuados y que se considere que el “Mejor Lugar Terapéutico” es su propio domicilio serán atendidos mediante la Unidad de Hospital a Domicilio. En términos operativos la UHD actúa como un equipo de soporte del Hospital de agudos, como soporte de atención primaria y como unidad de valoración y ubicación de pacientes, teniendo como base que dichos pacientes reciben la misma calidad asistencial médica que si estuviesen hospitalizados en el Hospital Comarcal”.

En la UHD del Departamento de Salud de Vinaròs trabajan actualmente 7 personas, repartidas de la siguiente forma: 2 facultativos, 4 enfermeras, una de ellas coordinadora de la Unidad, y 1 auxiliar de enfermería.

En estos seis primeros meses la UHD del Departamento de Salud de Vinaròs desarrolla su labor en las localidades de Vinaròs y Benicarló, lo que representa una población atendida de más 60.000 habitantes. Desde el Departamento se señala que “en esta primera fase estamos cubriendo los dos grandes núcleos poblacionales del Departamento como son Vinaròs y Benicarló, mientras que en la segunda fase de desarrollo esperamos llegar al 85% de la población total del Departamento”.



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Para finalizar, la Directora de Enfermería del Departamento de Salud de Vinaròs, María José Pascual, afirmaba que “después de estos seis primeros meses de funcionamiento estamos muy satisfechos de los resultados de la UHD. Tanto los pacientes atendidos como sus familias valoran de forma muy positiva esta atención domiciliaria que se presta desde el Departamento y esto nos anima a seguir mejorando cada día para ofrecer a los ciudadanos de nuestra comarca la asistencia sanitaria que se merecen”.